
FDP Rheingau-Taunus

WIEDBACHSCHULE IM STARTCHANCENPROGRAMM

12.06.2024

„Die FDP-Kreistagsfraktion freut sich sehr, dass die Bad Schwalbacher Wiedbachschule in das durch Bundesbildungsministerin Bettina Stark-Watzinger initiierte Startchancenprogramm des Bundes aufgenommen wurde,“ so der Fraktionsvorsitzende Rainer Scholl in seiner Stellungnahme zur diesbezüglichen Mitteilung des Landrates im Schulausschuss.

Über zehn Jahre investieren Bund und Länder gemeinsam rund 20 Milliarden Euro in das Startchancenprogramm.



[2024-06-10_PM-StartchancenprogrammHerunterladen](#)